



Chers parents,

Comme vous le savez peut-être déjà, la sectorisation pour le collège va changer dès la rentrée prochaine. Les élèves de l'école Robespierre et un nombre conséquent de collégiens fréquentant actuellement l'établissement Iqbal Masih seront scolarisés dans un nouveau collège situé dans le quartier Pleyel (en face de la Cité du Cinéma). **Mais cette sectorisation va s'élargir dans les années à venir** et de plus en plus d'enfants de notre quartier devront se rendre dans ce nouveau collège. Les élèves dionysiens de l'école Doisneau Casarès et de l'école La Lison Aimé Césaire seront certainement concernés dès l'an prochain!

Certes, ce nouvel établissement est très prometteur au niveau architectural, mais **son éloignement présente de nombreux problèmes** tant pour la scolarité de nos enfants que pour leur qualité de vie.

1. il nécessite un **effort financier conséquent** pour les familles : restauration scolaire et frais de transport représenteront un budget pouvant aller d'environ 72 euros par mois (pour le quotient familial le plus faible) à 125 euros par mois.
2. les moyens de transport en commun actuels pour rallier cet établissement ne sont pas suffisants en nombre et en fréquence. A cela, il ne faut pas oublier la circulation très difficile dans la rue du Lendit aux heures de pointe. Il faudra donc **environ 45 minutes à nos enfants pour rejoindre le collège ... et cela dans des bus (ligne 139) très souvent surchargés.**
3. Une fois le carrefour Pleyel atteint (car tous les bus ne desservent pas le collège), il reste à **traverser un quartier désert et peu rassurant.** Nous craignons donc très vivement pour la sécurité de nos enfants.

Ce nouveau collège **déracinera enfants et parents de notre quartier** ce qui aura pour conséquence néfaste une implication des parents dans la scolarité de leurs enfants plus difficile.

Pour toutes ces raisons, **il n'est pas possible d'envoyer nos enfants au collège Pleyel.** Nous espérons vivement que le Conseil Général entende nos doléances et **construise rapidement un nouveau collège dans notre quartier** en pleine explosion démographique. En attendant, nous lui demandons de mettre en place un **accueil provisoire pour l'ensemble des collégiens de la Plaine dans notre quartier : des solutions existent !!!**

Pour être entendus, nous avons besoin de votre aide.

- **Une pétition circule.** Vous pouvez la signer en ligne sur le site <http://www.change.org/fr/p%C3%A9titions/stephane-troussel-et-mathieu-hanotin-ouverture-d-un-nouveau-college-a-la-plaine> ou **auprès des parents élus de votre établissement scolaire.**
- Une **manifestation est organisée le samedi 15 mars** par l'ensemble des parents d'élève du 93. Nous vous proposons de nous y rejoindre pour faire entendre notre voix.
- Suite à la pétition, nous organisons un **rassemblement sous le pont de Soisson le jeudi 20 mars de 7h45 à 8h15 pour demander un collège supplémentaire dans notre quartier.** Pour être entendus, nous avons besoin d'être nombreux !!!!

Certains de votre implication dans la scolarité de vos enfants, **nous comptons sur votre soutien.**

Dans l'attente de vous rencontrer très prochainement, nous restons à votre disposition si vous souhaitez des informations complémentaires.

Les représentants de parents d'élèves
parentrobespierre@yahoo.fr

Nora Beddar : 06,51,11,33,20
Florence Bourad : 06,32,33,20,56

Les représentants de parents d'élèves
parentelevecasarès@yahoo.fr
parents.doisneau@gmail.com

Marie chellat : 0633845026
Asta touré : 0627940972

Les représentants de parents d'élèves
collège Iqbal Masih
Jean Jacques : 0675320579

Ecole La Lison A.Césaire :Eric Duval :0608419575
Et Florence Dupont : 0603891504